

Plt Sekda Silaturahmi dan Buka Puasa Bersama Rakan Media Aceh Besar

Category: Aceh, News

written by Maulya | 25/03/2025



ORINEWS.id – Pelaksana Tugas (Plt) Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Aceh Besar, Bahrul Jamil menggelar silaturahmi dan buka puasa bersama dengan para wartawan serta jurnalis yang tergabung dalam Rakan Media Aceh Besar di Rumah Makan Paga Aye Lambaro, Kecamatan Ingin Jaya, Kabupaten Aceh Besar, Senin (24/3/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Bahrul Jamil mewakili Bupati [Aceh Besar](#), Muharram Idris (Syech Muharram), menyampaikan permohonan maaf Syech Muharram karena tidak dapat hadir bersama Rakan Media karena agenda lainnya yang tidak dapat

ditinggalkan.

“Kami menyampaikan permohonan maaf dari Bapak Bupati yang tidak dapat hadir pada kesempatan ini. Namun, beliau titip salam dan apresiasi kepada rekan media yang selama ini telah berkontribusi dalam menyebarluaskan informasi pembangunan Aceh Besar,” ujarnya.

Pria yang akrab disapa BJ itu juga menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah daerah dan insan pers dalam mewujudkan pembangunan yang transparan dan akuntabel.

“Kami sangat membutuhkan dukungan dan peran aktif media dalam menyampaikan informasi yang konstruktif. Media adalah mitra strategis pemerintah dalam membangun daerah ini,” imbuhnya.

Sementara itu, Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Aceh, M Nasir Nurdin, yang turut hadir dalam kegiatan itu menegaskan, media siap mendukung Pemkab Aceh Besar dalam menyebarluaskan informasi yang edukatif dan membangun.

“Kami berkomitmen untuk terus bersinergi dengan pemerintah dan terkhusus dengan Pemkab Aceh Besar dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat. Kami berharap komunikasi yang baik ini terus terjalin demi kemajuan daerah,” katanya.

Hal senada juga disampaikan Ketua PWI Aceh Besar, Jufrizal, yang juga memperkenalkan sejumlah jurnalis yang selama ini aktif dalam mempublikasikan berbagai kegiatan Pemkab Aceh Besar.

“Harapan kami kegiatan serupa yang telah menjadi agenda rutin setiap ramadhan terus terjalin, dan juga pemerintah juga memberikan perhatian lebih untuk kemajuan media dan juga wartawannya,” pungkas Coy sapaan akrab Ketua PWI Aceh Besar.

Selain Plt Sekda Aceh Besar, acara tersebut turut dihadiri oleh Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Aceh Besar, Rahmawati, Kabag Umum Setdakab Aceh Besar

Zayadinur, dan Kabid Media Informasi Diskominfo Aceh Besar
Mariadi, serta sekitar 80 wartawan yang tergabung dalam group
WA Rakan Media Aceh Besar.[]